



## 新見南中学校 学校だより キラメキ

教育目標 希望ある未来を切り拓く生徒の育成

令和6年5月23日(木) 第5号 文責 千原 隆

### 修学旅行を終えて(詳細はホームページにも掲載しています。)

5月16日(木)から18日(土)までの三日間、沖縄に修学旅行に行きました。生徒たちの日頃の行いのお陰で、天候に恵まれてとても楽しい修学旅行になりました。

一日目は、平和学習を行いました。ひめゆり平和祈念資料館、系数豪(ガマ)、平和祈念資料館の見学や体験を通して「人間が人間ではなくなる戦争」とは、いったいどうものなのか「二度と戦争を起こしてはならない」と強く思ったのではないのでしょうか。



二日目は、首里城から急遽予定を変更して嘉手納基地(道の駅)の見学を行い、伊江島へフェリーで渡り初めての民泊体験で民家さんとの交流を通して、沖縄の自然や文化・習慣を肌で感じることができました。退村式での三線の演奏や舞踊は、とても素晴らしかったです。まさしく一期一会となりました。



三日目は、美ら海水族館のある沖縄海洋博記念公園見学、那覇に戻り国際通りで買い物などを楽しみました。修学旅行では、旅行代金のご負担や生徒の送迎などたいへんお世話になりました。すべての活動が思い出に残る修学旅行になりました。